

Le président haïtien dénonce la récent scandale d'Oxfam



Port-au-Prince, 13 février (RHC)- Le président d'Haïti, Jovenel Moïse, a qualifié sur son compte twitter de « violation extrêmement grave » le comportement de certains responsables d'Oxfam qui ont embauché des femmes pour des fêtes sexuelles après le tremblement de terre de 2010.

« Il n'y a rien de plus indigne et malhonnête qu'un prédateur sexuel qui se sert de sa position dans le cadre de la réponse humanitaire à un désastre naturel, pour exploiter les personnes dans le besoin dans leurs moments de grande vulnérabilité » a posté le président haïtien sur twitter.

La polémique s'est déclenchée vendredi dernier lorsque le journal britannique The Times a révélé l'implication de hauts responsables de cette organisation humanitaire, y compris le chef de la mission, Roland Van Hauwermeiren, dans le paiement de services de prostituées en Haïti, avec de l'argent provenant des dons.

« Ce qui s'est passé avec Oxfam est une violation extrêmement grave de la dignité humaine » a dénoncé le président Jovenel Moïse.

Après les révélations, la directrice adjointe d'Oxfam, Penny Lawrence, a démissionné lundi suite aux accusations sur le fait que l'organisation n'a pas pris les mesures adéquates après les dénonciations portées contre ses coopérants en Haïti.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155043-le-president-haitien-denonce-la-recent-scandale-doxfam>



Radio Habana Cuba